
Protokoll:  
 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig informiert über das vorliegende Schreiben des 
Bundesverkehrsministers an den Bundestagsabgeordneten Dr. Fuchs. Dieses sei eindeutig und 
weitergehend als der bisherige Schriftverkehr. Hier sei ausdrücklich benannt, dass kein 
Abbau von Arbeitsplätzen geplant sei, sondern sogar noch ein Ausbau der Außenbereiche 
angestrebt werde. Er bedankt sich bei Herr Dr. Fuchs für die Mithilfe.  

 


